
Пшеница и плевелы
Евреям Иоанн Креститель
об Иисусе говорил
что соберёт свою пшеницу
в ту житницу, что Бог всех сил
 
для той пшеницы приготовил
солому же сожжёт огнём
и думали они что точно
освободит их всех Господь
 
от жесточайшей римской власти,
несправедливой что была,
сожжёт огнём все римлян части
и легионы все до тла
 
А их обогатит Спаситель
в амбаре Божьем будут жить
совсем не так Господь их видел
и Кровь Свою за них пролил
 
А ты уверен что пшеницей
сейчас тебя увидел Бог?
А можешь быть ты легкомыслен
ведь любит очень нас Господь?
 
Так нам написано в Писаниях
что ходит сатана как лев,
он своим рыком оглашает
окрестности и человек,
 
кто думает что в вере твёрд он
смотреть чтоб в вере не упасть
в сём грешном мире всегда должен
о том нас Бог предупреждал
 
И вот вопрос: когда ты видел
на улицах здесь сатану
чтоб он рычал и чтоб машины
все объезжали тварь здесь ту?
 
Не может ведь не сбыться Слово



что нам Господь Иисус сказал,
приходит в виде лжепророков
и как обман к нам сатана
 
И потому нам нужно с верой
исследовать, что говорят
другие люди даже в церкви
ведь Иисус предупреждал
 
что злые времена наступят,
когда нас будут убивать
при этом думать: Богу служат
настолько церковь должна пасть
 
по крайней мере своей частью,
но будет и святая часть
что примет праведность и святость
и в ада не войдёт врата
 
Но то ведь не случится сразу
в один единственный момент
ведь постепенно, раз за разом
приходит тьма туда, где Свет
 
Святого Господа сияет
в надежде Свет тот угасить
в начале тьма не посягает
чтоб в лжи Иисуса обвинить
 
В начале грех лишь предлагает
нам принять чтоб погас тот Свет
что наши души освящает
и действует потом во тьме
 
Пойми что сбудется то Слово
которое Иисус сказал
и даже в церкви первой, Божьей
в физическом присутствии Христа
 
сначала Пётр задвинул ересь
чтоб Иисус Себя жалел
потом Иуда, раньше смело
кто Господу среди людей
 



служил других здесь исцеляя
и даже бесов изгонял,
надумал из казны Христа той
что он носил, вдруг воровать
 
Потом Иисуса вовсе продал
Так это в церкви у Христа,
где были лишь одни апостолы
так что нам ожидать сейчас?
 
Не призываю вас пугаться,
но только лишь глаза открыть
на то, что люди предлагают
для вечности чтоб не погиб.
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